

Carga nacional soporta nuevo perjuicio en Arica

Empresa Administradora de Servicios Portuarios de Bolivia (ASP-B) denunció ayer la suspensión unilateral de faenas para la carga boliviana por parte del operador portuario temporal de Arica, en Chile.

Según un comunicado de la ASP-B, el Terminal Portuario de Arica, actual concesionario de ese puerto, justificó la suspensión de actividades debido a un partido de fútbol.

La ASP-B manifestó su rechazo a ese tipo de acciones, ya que no justifica una suspensión en los trabajos del

puerto de Arica por tratarse de un puerto de categoría internacional multipropósito.

Además, recordó que recién se produjo un paro de la Aduana chilena en esa terminal portuaria, que provocó serias consecuencias para los importadores, exportadores y transportistas bolivianos.

En ese sentido, la ASP-B hizo conocer su "vehemente" protesta y rechazo por ese tipo de actitudes que perjudican al comercio exterior boliviano y evidencia el incumplimiento al Tratado de 1904, que Chile alega cumplir. (ABI)

Municipio aprobó ley contra trata de personas

La Ley Municipal Autónoma N°243 de Prevención de Trata y Tráfico de Personas entró en vigencia ayer, la misma surge a partir de una iniciativa ciudadana presentada ante el Legislativo Municipal y propone desarrollar un plan integral de prevención contra este delito.

El objetivo de esta norma es también constituir las líneas para la atención, protección y reintegración de víctimas de este delito en el Municipio de La Paz.

Inf. Pág. 2, 2do Cuerpo

Fiscal: "Hay terrorismo de Estado" en Venezuela

- Luisa Ortega Díaz expresó su malestar y descontento con las últimas sentencias del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ). Además, dijo que no existe la democracia ya que la población no puede elegir
- El Tribunal Supremo de Justicia aprobó las medidas cautelares contra la Fiscal General que incluyen la prohibición de salir del país y congeló sus cuentas bancarias

Frente a las últimas sentencias del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ), la fiscal general de Venezuela, Luisa Ortega Díaz, brindó una conferencia de prensa para expresar su malestar y descontento por la crisis en la que está sumido ese país.

"Parece que en Venezuela todos son terroristas. Yo creo que hay terrorismo de Estado", puntualizó.

"Le dieron a la Defensoría todas las competencias en investigación penal. La sentencia que da competencias a la Defensoría está inmotivada. Los derechos humanos de toda la ciudadanía están en peligro", resaltó.

También dijo que no existe la democracia ya que la población no puede elegir: "En Venezuela no hay derecho a participar".

Ortega Díaz subrayó que en Venezuela se perdieron los derechos en los últimos años y que el Gobierno quiere imponer la Constituyente.

Inf. Pág. 6, 4to. Cuerpo

Emotivo reencuentro de bolivianos



LOS NUEVE COMPATRIOTAS DETENIDOS EN CHILE ESTÁN EN TERRITORIO NACIONAL.

En medio de abrazos, lágrimas y alegría, tras cruzar la frontera, los nueve bolivianos, siete civiles y dos militares, que fueron detenidos en Chile en marzo y posteriormente condenados por contrabando, robo con violencia y porte ilegal de armas, fueron expulsados ayer de Chile tras permanecer 101 días en prisión.

Según las autoridades bolivianas, los hechos ocurrieron durante un operativo de combate al contrabando en territorio boliviano, aunque en el juicio no pudieron explicar por qué se apoderaron del camión y dejaron ir a los presuntos contrabandistas, que fueron quienes los denunciaron ante autoridades chilenas, según planteó la Fiscalía durante el juicio.

Horas más tarde, ante el pedido de parlamentarios de la oposición que demandan una investigación del incidente, el presidente Evo Morales dijo que no serán investigados los connacionales.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Chile eliminó en penaltis a Portugal

Chile es el primer finalista de la Copa Confederaciones. El cuadro de Pizzi eliminó a Portugal en la tanda de penaltis, después de que los dos equipos agotarán los primeros 90 minutos y la prórroga sin goles. En la tanda definitiva, Bravo paró los únicos tres lanzamientos que pudo hacer Portugal. La campeona de Sudamérica jugará el domingo en San Petersburgo la final con el vencedor del México-Alemania

Inf. Suplemento Deportes



EL ARQUERO DE CHILE CLAUDIO BRAVO TAPA UNO DE LOS LANZAMIENTOS EN LA SERIE DE PENALTIS.

Hoy en Femenina

Cómo ser una mujer altamente productiva



Alcanzar una productividad extraordinaria suena como una misión imposible y, en el caso de la mujer todo un desafío, porque en su vida diaria asume varios roles en los que incluye: profesión, maternidad, vida conyugal y familiar. La reconocida coach ecuatoriana María Fernanda Corral nos explica cómo lograr nuestras metas en 5 elecciones.



EL CLUB BOLÍVAR TRAS VENCER POR LA MÍNIMA DIFERENCIA A ORIENTE PETROLERO DIO RIENDA SUELTA A SU ALEGRÍA PORQUE PUDO LEVANTAR EN ALTO EL TROFEO Y CELEBRAR AL CALOR DE LA HINCHADA CELESTE SU TÍTULO NÚMERO 21.

Bolívar campeón festejó su título 21

Bolívar, el campeón del fútbol boliviano que ya había alcanzado el título en la penúltima fecha, decidió esperar esta jornada para dar la vuelta olímpica, luego de su victoria sobre Oriente Petrolero por (1-0). Los celestes no escatimaron esfuerzos para cerrar el torneo con 50 unidades,

nueve puntos más que The Strongest y así volver a lo más alto de la Liga.

En un partido de alto trámite, los celestes se impusieron en el último minuto gracias al gol de penal de Nelson Cabrera Báez (49' ST), quien derramó lágrimas de emoción, puesto que el zaguero paragua-

yo nacionalizado boliviano disputó su último partido, además del chileno Ronnie Fernández, el boliviano Walter Flores, una de las figuras principales, se despidió también del cuadro académico.

Inf. Suplemento Deportes

Acusado por corrupción

En la cárcel exgerente técnico de Bolivia TV

El ex gerente técnico del canal estatal Bolivia TV, Rubén Márquez, imputado por los delitos de conducta antieconómica e incumplimiento de deberes, por su presunta participación en el irregular proceso de contratación de la empresa "Autored SRL" para la implementación de un proyecto televisivo, fue enviado a la cárcel de San Pedro, por determinación de la juez tercero anticorrupción de La Paz, Claudia Castro.

Según la denuncia de la

Gerencia General de Bolivia TV, la Fiscalía investiga irregularidades en un proyecto que tiene el costo Bs 28 millones y aún se investiga otros cinco contratos valuados en Bs 131 millones.

Por su parte, la Gerente General de Bolivia TV, Fabiola Rollano, dijo que en esta primera denuncia se investiga un proyecto en el cual están implicados mandos medios y superiores.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Cargos judiciales

Aspirantes no tienen estudio de doctorado

Luego de la evaluación de méritos de los postulantes al Tribunal Agroambiental (TA), la Comisión de Justicia Plural del Legislativo llegó a la conclusión de que la mayoría de estos tiene una ponderación que no sobrepasa los 30 puntos, porque no cuentan con estudios superiores de doctorado.

El lunes 3 de julio se llevará a cabo el examen escrito de los postulantes.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

No se completó cobertura contra virus de papiloma

La vacunación contra el Virus del Papiloma Humano (VPH) llegó al 85%, no se completó la cobertura total, informó el Servicio Departamental de Salud (Sedes) La Paz, por lo que se anunció que la primera dosis estará disponible hasta diciembre, mientras tanto alistan la aplicación de la segunda vacuna.

Como meta se tenía previsto vacunar a 66.000 niñas que fueron censadas en 3.500 unidades educativas; sin embargo, por el rechazo de algunas unidades educativas no se logró la cobertura total.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo